

# Unsere PROJEKTE



## Der Bürgerpreis

Für Personen oder Gruppen, die sich in besonderer Weise ehrenamtlich engagieren, wurde im Jahr 2007 der Bürgerpreis ins Leben gerufen, der alle zwei Jahre verliehen wird.



## Der Bürgerbrunch

Zusammenkommen auf dem Lahrer Marktplatz – gemeinsam frühstücken, miteinander reden, sich kennenlernen und den Vormittag genießen.



## Die MundArt Lahr

Lahr spricht viele Sprachen – die alemannische Mundart ist ein wichtiges Bindeglied zwischen Tradition und Moderne. Auf Anregung des früheren Lahrer Oberbürgermeisters wurde dafür der „Philipp-Brucker-Fonds“ in der Stiftung eingerichtet.

# Wie Sie uns erreichen

## Stiftung Bürger für Lahr

c/o RA Christof R. Schalk

Schillerstraße 4

77933 Lahr

Tel: 0 78 21 - 24 24 3

Fax: 0 78 21 - 29 72 2

info@stiftung-buerger-fuer-lahr.de

www.stiftung-buerger-fuer-lahr.de

## Unsere Spendenkonten:

Volksbank Lahr eG

IBAN DE32 6829 0000 0000 077933

BIC GENODE61LAH

Sparkasse Offenburg/Ortenau

IBAN DE68 6645 0050 0000 000779

BIC SOLADES10FG

## Vorstand:

Christof R. Schalk (Vors.)

Heinz Siebold

Jürgen Schmidt

Gerhard Silberer

## Kuratorium:

Uwe Nachtigall (Vors.)

Michael R. Schaible

Dr. Wolfgang G. Müller

Marlies Llombart

Thomas Joachims

Reiner Richter



Stiftung Bürger für Lahr

# WIR IN LAHR BRAUCHEN UNS.



MISCHEN  
SIE SICH EIN

in das Leben unserer Stadt.  
Machen Sie mit. Stiften Sie Ideen,  
Zeit oder Geld für die Stiftung  
Bürger für Lahr.



Stiftung Bürger für Lahr

# WER wir sind.

Wir sind die **Stiftung Bürger für Lahr**, die am 26. Juni 2006 in Lahr gegründet wurde.



## In Vorstand und Kuratorium engagiert: Bürger aus und für Lahr.

Wir sind Bürgerinnen und Bürger, die neue Ideen und nachhaltige Projekte unterstützen, um das Leben in unserer Stadt aktiv mitzugesten.

Wir engagieren uns für eine unabhängige und leistungsstarke Stiftung Bürger für Lahr und suchen Menschen, die bereit sind, mitzumachen und Zeit, Ideen oder Geld zu stiften.

# WAS wir TUN und FÖRDERN.

Wir setzen uns ein für Menschen und Projekte, die pädagogische, soziale, kulturelle, interkulturelle, heimatgeschichtliche, ökologische oder sonstige wichtige gemeinnützige Ziele verfolgen.

Wir verleihen den Bürgerpreis für bürgerschaftliches Engagement. Bisherige Preisträger waren das Projekt „Faustlos“ des Fördervereins der Luisenschule e.V., die „Initiative Begegnungshaus“, das lokalhistorische Detektiv-Duo „Kreidlinger und Bäuerle“ und der „Freundeskreis Flüchtlinge Lahr“.

Wir werben um Spenden und Zustiftungen zum Stiftungskapital, das unangetastet bleibt. Nur Zinserträge und Spenden können für die Arbeit der Stiftung Bürger für Lahr verwendet werden. Die Erträge aus dem Stiftungsvermögen und die Spenden kommen der Förderung des ehrenamtlichen Engagements zugute.



# WAS uns WICHTIG ist.

## Bürgersinn und Mitverantwortung

Wir sind Lahrerinnen und Lahrer, die Bürgersinn und Mitverantwortung leben und fördern wollen. Wir verstehen uns als Partner engagierter Menschen, die mehr bürgerschaftliche Verantwortung übernehmen und gemeinsam nach Lösungen für Fragen und Probleme suchen, die uns alle angehen.

## Innovation und Nachhaltigkeit

Wir unterstützen Ideen und Kompetenzen, mit denen es gelingt, das Zusammenleben in unserer Stadt positiv zu gestalten. Wir fördern innovative und nachhaltige Projekte von Initiativen, Gruppen und Vereinen. Wir bringen uns mit Anregungen ein und helfen bei der Finanzierung.

## Unabhängigkeit und Transparenz

Wir sind eine unabhängige Stiftung von Menschen für Menschen in Lahr. Zur Finanzierung unserer Arbeit sind wir auf die Unterstützung durch die Bürgerschaft angewiesen. Wir brauchen daher viele Förderer, Stifter und Spender in unserer Stadt. Wir führen die Geschäfte offen und transparent.



## Gemeinnutzen und Selbstlosigkeit

Wir sind eine staatlich anerkannte Stiftung bürgerlichen Rechts und verfolgen ausschließlich gemeinnützige Ziele. Wir sind selbstlos, ohne Eigennutz und ohne Bezahlung tätig und aktiv.

